



## El Coro más famoso del mundo, “LOS CHICOS DEL CORO DE SAINT MARC”, regresa estas navidades a Valladolid con sus grandes éxitos.

Los Chicos del Coro de Saint Marc, en nuestra ciudad con un repertorio donde repasarán sus éxitos de la banda sonora de la película que les hizo mundialmente famosos y las bandas sonoras de las películas infantiles más famosas del mundo.

- El 29 de diciembre el Teatro Calderón acogerá a esta conocida formación francesa, a partir de las 19:00 horas.
- *El precio de las entradas será de 20€, se pueden adquirir en a través de la web [www.tcalderon.com](http://www.tcalderon.com) y en la Taquilla del Teatro Calderón.*

Han pasado 15 años desde que vimos *Los chicos del coro*, una película francesa que tuvo mucha más repercusión de la esperada y todo gracias a la lección de vida que nos daba la película en la que un profesor es capaz de cambiar la vida de unos estudiantes desmotivados y marginados.

Pero la historia de esperanza y cambio no fue lo único que conmovió, también lo hizo su banda sonora interpretada por el coro del **Colegio Saint Marc** de Lyon. Llegó incluso a estar nominada a un Oscar. El coro lleva en activo poco más de 30 años y actualmente está compuesta por 80 niños de entre 8 y 15 años.

LOS CHICOS DEL CORO DE SAINT MARC, regresan con su nueva Gira "Sensaciones" en la repasan los grandes éxitos de la película *Los chicos del coro* dirigida por Christophe Barratier, la música sacra y las bandas sonoras de las películas infantiles más famosas del mundo.

Canciones como Hakuna Matata, Bajo el Mar, Hay un amigo en mí o Supercalifragilísticoexpialidoso nos harán viajar a un mundo de imaginación y sueños, donde el público adulto recordará su niñez y el público infantil tarareará las canciones de hoy y de ayer.

Hace ya 15 años que el coro llegó a España y desde entonces han dado por aquí más 650 conciertos por todo el país y la cifra seguirá aumentando porque ya están a punto de comenzar una gira mundial que, por supuesto, les traerá por aquí.





# LOS CHICOS DEL CORO DE SAINT MARC

dirigido por Nicolás Porte

GRANDES ÉXITOS

# SENSACIONES



COMUNICADO PRENSA

El coro infantil de Saint-Marc (Chœur des Petits Chanteurs de Saint-Marc) fue creado en 1986 por Nicolás Porte, quien desde entonces es su director musical y jefe de coro. Este conjunto mixto está compuesto por unos 80 niños de entre 8 y 15 años, todos ellos alumnos de secundaria del Colegio Saint-Marc de Lyon.

Antes de entrar a formar parte de esta escolanía, unos cincuenta alumnos realizan un ciclo de formación en una pre-escolanía, que les prepara y les dota previamente de las nociones musicales y vocales necesarias. Los Chicos del coro de Saint-Marc forman la Escolanía de la Basílica Nôtre Dame de Fourvière desde 1995. En dicha calidad, cantan con regularidad los oficios del santuario.

Como otros 120, este coro forma parte de la Federación Francesa de Jóvenes Cantores, está integrada asimismo en la Federación Internacional Pueri Cantores, que engloba a miles de niños de todos los continentes.

Gracias a la calidad de su trabajo y a ser Nominados al Oscar, por la BSO de la película "Los Chicos del Coro" la Coral de Saint Marc ha obtenido un éxito mediático mundial, aplaudidos por público y crítica internacional, copando las entradas y llenando los aforos allí donde actúan.